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 28. Januar 2022 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 1.2.2022  

Sehr geehrter H. Fischer, sehr geehrter H. Bürgermeister, 

für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 1.2.2022 bittet die UWG-Frak-
tion im Tagesordnungspunkt „Mitteilungen und Fragen“ um Beantwortung folgender Fragen: 

Anfrage (Bebauungsplan Wartburghaus): 

1. Wie ist der Status zum Bebauungsplan für die Umgestaltung der Fläche an der 
Telegrafenstrasse (Wartburghaus)? 

2. Kann die lutherische Gemeinde, nach rechtlicher Beurteilung der Verwaltung, 
mit der Umgestaltung (Abriss, Neubau, etc.) sofort beginnen? 

a. Wenn nein: Was muss getan werden und wie kann die Politik dort unter-
stützen?  

3. Welcher Zusammenhang besteht zwischen dem geplanten Jugendfreizeitplatz 
am lifeness und dem Bebauungsplan für das Gelände des Wartburghauses? 

Anfrage (Umfang Regionale 2025): 

1. Wie ist der aktuelle Status der Arbeiten zur Umsetzung des Vorhabens (Zu-
kunftsquartier Textilstadt Wupperorte)? 

2. Welche Teile des Projekts (Veranstaltungsort, Parkhaus, Hostel, „Bahntrassen-
radweg“, usw.) sollen, nach Auffassung der Verwaltung, konkret weiterverfolgt 
werden? 

3. Wie wird der Umfang im Rahmen der Regionale für den Bahntrassenradweg mit 
der Erstellung des allgemeinen Radkonzepts, wie durch den Rat beschlossen, 
koordiniert? 

4. Was muss getan werden um den aktuellen Status C (Projektskizze) zu Status B 
(Realisierungsreife) für die umzusetzenden Teile zu verändern? 

a. Ist eine Neubeantragung bzw. Anpassung notwendig? 
b. Welche Kosten resultieren aus einer Neubeantragung bzw.- Anpassung 

für den Haushalt?  
5. Wie sieht der allgemeine Zeitplan zur Umsetzung der Arbeiten für die Umset-

zung in Rahmen der Regionale 2025 aus? 
6. Werden dazu Beschlüsse des Rats notwendig und wann können die Beschluss-

anträge (vor)beraten werden? 
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 Anfrage (Bahnverbindung Wuppertal): 

1. Wie ist der aktuelle Status zu dem Vorhaben der Reaktivierung der Bahnstrecke 
Wuppertal – Wupperorte (Dahlerau)? 

2. Gibt es zu der Studie zur Umsetzbarkeit der Reaktivierung (OBK / Radevorm-
wald) einen neuen Status bzw. Ergebnis?  

Anfrage (Radwegekonzept): 

1. Wie ist der aktuelle Stand zur Beauftragung des, von Rat beschlossenen, allge-
meinen Fahrradkonzepts? 

2. Kann ein Zwischenbericht durch das beauftragte Beratungsunternehmens im 
nächsten Ausschuss am 31.5.22 gegeben werden?  

Anfrage (Umgestaltung Toiletten Oststrasse): 

1. Wie ist der aktuelle Status zu dem Vorhaben? 
2. Kann schon ein Endtermin (Fertigstellungstermin) zur Umsetzung gegeben wer-

den?  

Anfrage (Instandhaltung Ruhefläche am Wülfingmuseum): 

1. Wie ist der aktuelle Status zu dem Vorhaben? 
2. Kann schon ein Endtermin (Fertigstellungstermin) zur Umsetzung gegeben wer-

den? 

Anfrage (Neubau Nordstrasse): 

1. Wie ist der aktuelle Status zu dem Vorhaben? 
2. Wann kann ein konkreter Architektenplan (Plan des Gebäudes mit allen Räu-

men, etc.) im zuständigen Ausschuss vorgestellt werden? 
3. Wann läuft die Förderung (Förderzeitraum) für die Bauvorhaben „Nordstrasse“ 

aus? 
4. Wie beeinträchtigt die Verzögerung beim Neubau die Situation bei der Anmie-

tung der Büroflächen für das Jugendamt? 
a. Müssen Mietverträge für das ehemalige Postgebäude verlängert wer-

den?  

Wir bitten um die mündliche Beantwortung der Fragen im Ausschuss und Dokumentation der 
Antworten im Protokoll oder (bevorzugt) in einem zusätzlichen Dokument als Anhang zum 
Protokoll.   

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Bernd-Eric Hoffmann         Armin Barg 
(Fraktionsvorsitzender)         (Stellv. Fraktionsvorsitzender) 


